
町議会からの提案と対応状況（令和２年６月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

油本議員 道の駅、砂丘公園センターのクチコミに「家畜

くさい」とある。デオマジックで匂いが軽減さ

れているなら、消去を求めるべき 

対応を検討する。 臭気は確実に軽減されていますが、臭いを全

く感じないわけではなく事実でもあるため、

消去することは困難です。 

今後、臭いが軽減されていることなどを理解

いただく取り組みを行い、クチコミが上位に

あがらないようにいたします。 

産業振興課 

全国道の駅支援機構とは、今回の支援業務が終

了しても関係を継続すべき。 

業務終了後の協力関

係の継続を検討する。 

答弁のとおりです。 産業振興課 

飯田議員 バイオマス設備をＢ＆Ｇに導入されるが、他の

施設への導入の予定は。 

今後、検討することに

なる。 

答弁のとおりです。 環境エネルギー課 

災害時に「寺院」を避難所として利用するため

の協定を締結してはどうか。 

検討する。 答弁のとおりです。 総務課 

高齢者等用の流動食型の保存食を備蓄された

い。 

「味」「価格」「保存年

限」を考慮し、導入を

検討する。 

現在では、価格的に「おかゆ」が有利であり

直ちに導入はしませんが、毎年、備蓄の際に

は価格等を比較し検討いたします。 

総務課 

斉尾議員 災害に「企業の会議室」を避難所に活用するた

めの協定を締結してはどうか。 

検討する。 答弁のとおりです。 総務課 

新型コロナウイルス感染対策に備えた避難所

運営等の訓練を行うべき。 

早急に行うことを検

討する。 

検温、消毒、避難者同士の距離確保、体調不

良者は別室等の指針により 9 月の町防災訓練

で行うこととしました。 

 

総務課 

秋山議員 公共施設等総合管理計画のフォローアップを

ホームページに掲載されたい。 

検討する。 掲載いたします。 企画財政課 
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北栄ドリーム農場の経営分析に「Ｚチャート」

を活用されたい。 

検討する。 答弁のとおりです。 産業振興課 

議案質疑     

秋山議員 住宅新築特別会計。毎年、収入が見込まれない

予算が計上され、繰上充用が行われている。適

正な予算計上とされたい。 

検討する。 答弁のとおりです。 生涯学習課 

公共施設のあり方検討業務の委託。すべて業者

委託ではなく、職員による検討も必要。 

職員による検討も行

う。 

答弁のとおりです。 環境エネルギー課 

秋山議員 地方債の借入利率。5％以内とあるが、実際の

借入利率と差がある。実態にあわせるべき。 

他を調査し検討する。 答弁のとおりです。 企画財政課 

田中議員 大栄小スクールバス車庫。屋根修繕より柱修繕

を急ぐべき。 

点検、確認し対応す

る。 

答弁のとおりです。 教育総務課 

斉尾議員 バイオマスボイラーで避難所（海洋センター）

に暖房を導入されるが、冷房導入も必要。 

避難所全体、防災計画

の中で検討する。 

答弁のとおりです。 総務課 

 


